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第2851例会	 令和元年 6 月 12 日（水）
（本年度第 41回）

点　鐘 佐久間 馨 会長

司会と斉唱 松下 幸夫 会場監督
茂木 常夫 ソングリーダー

「我等の生業」
お客様紹介 佐久間 馨 会長

第 2590 地区ガバナーエレクト
轟 淳次 様（川崎マリーン RC）

第 2590 次年度地区幹事
鈴木 慎二郎 様（川崎マリーン RC）
出席報告 戸川 俊雄 出席委員

会員数 57 名 出席 37 名 欠席 20 名
（対象外 8 名） 出席率 75.51%
前々回訂正 欠席 18 名 MAKE UP 2 名

（対象外 6 名） 訂正出席率 80.00%

欠席者
花田君 平野君 星野（博）君 星野（妃）君 生垣君 
貝田君 上山君 小林君 小泉君 峯岸君 
三平君 溝淵君 野口（隆）君 野口（哲）君 帯谷君 
関君 世良君 重田君 色摩君 藁科君

会長報告 佐久間 馨 会長
1. 中原地区少年消防クラブより結団式のご案内

日時：6 月 29 日（土）　10：00 ～ 10：30
会場：中原消防署 4 階 講堂

2. 第 3 回地区大会実行委員会のご案内
日時：6 月 27 日（木）　15：00 ～ 17：00
会場：ぴおシティ 6 階 さくらリビング 第 1 研修室
※出席依頼：2019 ～ 20 年度 洪 ガバナー補佐、

大塚 地区委員長、朝山 会長、佐久間 ゴルフ大会実
行委員長

3.  2019 ～ 20 年度 第 1 回会長 ･ 幹事会開催のご案内 
（幹事クラブ：川崎北 RC）
日時：7 月 3 日（水）　18：00 ～
会場：加賀料理 杉の家 やまぐち
※  2019 ～ 20 年 度 洪 ガ バ ナ ー 補 佐、 朝 山 会 長、 

野口 幹事はご出席お願いいたします。

幹事報告 相良 久征 幹事
1. 地区からの来信

① 次年度の地区資料と、地区あての報告フォーム等が
届いています。
※次年度会長、幹事にお渡し済みです。

②次年度 拡大・増強セミナー開催のご案内
日時：7 月 8 日（月）　15：00 ～ 18：00
場所：ソシア 21
対象者：クラブ会長と会員増強委員長

2. 現・次期合同クラブ協議会のご案内
日時：6 月 19 日（水）　18：00 ～
場所： パークシティ武蔵小杉 ザ ガーデンタワーズ

ウェスト
ご挨拶

第 2590 地区ガバナーエレクト
轟 淳次 様（川崎マリーン RC）

貴クラブに訪問するのは、3 回目となります。会場であ
るエクセル東急からの眺めは素晴らしく、晴れやかな気
持ちになります。この舞台を、ぜひとも会員増強に十
分に活用していただければと思います。半月後には次
年度が始まります。2590 地区を活力のある、神奈川を
代表する地区に持ちあげるよう、ひとつ皆さまのお力
をお借りしたいと思っております。ご協力のほど、よ
ろしくお願いいたします。

お知らせ
第 2590 地区 第 2 グループ合同ゴルフコンペ

（兼第 4 回佐久間年度会長杯）
6 月 13 日（木）、南総カントリークラブにて激戦が
繰り広げられました。参加者は、他グループの参加も 



クルーズ 由美子 会員増強委員長

先日ご協力いただきましたグループミーティングでお伝
えした通り、入会者 5 名、退会者 5 名と芳しくない結果
となりました。ご高齢の方は、いつかは退会の時期が来
るということを考慮した上での会員増強をと、妻鹿 次期
委員長がすでに動き出しています。引き継ぎも抜かりな
く行ってまいります。皆さま、ご協力いただきましてあ
りがとうございました。また、先日入会された末永 会員、
今後とも「末永」く、よろしくお願いいたします。
齊木 貴 親睦委員長

会長・幹事の懐の深さと広い視野で温かく見守ってい
ただいたため、委員長として大きなプレッシャーを感
じることなく、役割を果たせたように思います。それ
から、このように汗をかく仕事も初めて経験し、委員
の皆さまに支えられ、なんとかやってこれたというの
が実感です。ロータリーに入会して、委員としては一
番勉強になりました。本日はお出でになられていない、
石原 会員、平野 会員、この二方には春まで、ソングリー
ダーとスマイル体操をほとんど固定で行ってもらい、
大変助かりました。それにつきましても、大勢の皆さ
まにご協力いただきまして、ありがとうございました。
松波 登 プログラム委員長

おおむね納得のいく一年が送れたと思っております。
まずはジェクト（株）市川 様、建築業以外にも社会貢

ありましたが、それでも 6 組 24 名と、毎年参加者が減っ
ております。大会存続に向けて、何か検討していかな
ければならない時期を迎えているようです。

【第 2 グループ合同ゴルフコンペ結果】
優勝　細山 勝三郎 様（川崎中 RC）
準優勝　相良 久征 幹事
第 3 位　米山 元章 会員

【第 4 回佐久間会長杯】
優勝　相良 久征 幹事
準優勝　米山 元章 会員
第 3 位　佐久間 馨 会長
なお、相良 会員は佐久間年度で 2 回目の優勝のため、す
でに取切線への参加資格を持っています。そのため、今
回の大会からの取切線への参加者は、準優勝の米山 会員
が繰り上げになり、参加資格を得ることになりました。

退任の挨拶
大塚 正一 クラブ会報委員長・研修委員長

会報委員長であることに、本日ふと気づきました。委
員長であることを特に意識せず、毎日職務に当たって
おります。地区研修委員長としては、入会前に新会員
への説明を 1 時間ほど行っておりますが、今年は 3 回
ほどしかなかったように思います。そのためクラブ内
では、あまり活躍していなかったようにも感じますが、
地区では川野 さんのアシスタントとして十分に活躍さ
せていただきました。それに代わり、お許しいただき
たいと思います。一年間ありがとうございました。



献されていることがよく分かりました。環境省 地球環
境局長 森下 様、更生保護法人 真哉会 理事長 高谷 様、
国土交通省大臣官房参事官 小林 様、ランダムアソシエ
イツ代表 戸張 様、日本貨物運送協同組合連合会 常務理
事 永嶋 様など、ためになる、面白い卓話が聞けたと思っ
ております。来期は谷口 次期委員長の下で委員として
頑張ってまいります。ありがとうございました。
米山 元章 戦略計画委員長

来年 3 月に予定されています、当クラブの 60 周年記念
例会を目標において、60 周年記念委員会と共に行動を
しております。もう一つは会員数の減少に伴い、クラ
ブの財政面での問題がありますが、会長・幹事共に話
を重ねた結果、計画通りにいきそうです。朝山年度に
も引き継ぐことだと思います。楽しいクラブ作りを目
指すためにも、ご協力よろしくお願いいたします。また、
60 周年記念例会を皆さまの力で成功させましょう。一
年間ありがとうございました。
石坂 想 職業奉仕委員長

職業奉仕の性質上、職場訪問がメインのイベントになっ
てしまいますが、今年は皆さまご存知の通り、野村証券
の本社を見学させていただきました。残念なお知らせで
すが、武蔵小杉支店が統合してしまうとのことです。来
年以降は本社に行くことはなかなか難しくなるかと思
いますので、結果、大変得難い経験になったと思って
います。参加していただいた会員の方々も、そう感じ
ていただけますと、嬉しく思います。来期は横山 委員
長です。私はメンバーではありませんが、来年も参加
させていただけたらと思います。一年間ありがとうござ
いました。

柾木 永一郎 国際奉仕委員長

松波 会員の働きかけで、川崎市から救急車を寄贈して
いただきました。まず修理にかけ、寄付する予定となっ
ています。来期以降の国際奉仕委員長は、忙しくなる
かとは思いますが、よろしくお願いいたします。
妻鹿 琢生 社会奉仕委員長

2 年前に入会して、なかなか分からない中で委員長を拝
命しました。地区補助金プロジェクトの手続きから始ま
り、このたびは中原区の 2 つの小学校の通学路に交通
安全ポスターを貼ることを企画しました。交通安全協会・
中原区役所・中原警察署や皆さまからのご協力を得まし
て、良い形で終わりました。また、各イベント、消防大
会、かわさき鈴虫祭りなどを通して、地域とのつながり
がいかに大切かを実感しました。大変なときもありまし
たが、終りを迎えた今となっては、楽しい経験となりま
した。来期の委員長は、地域とのつながりが強いクルー
ズ 会員です。更に活性化していただけるのではないか
と、思っております。一年間ありがとうございました。
若林 潤 米山記念奨学委員長

目標額がある寄付金のため、少々不安もありましたが、
法人の方 4 名のご協力もあり、無事目標が達成できま
した。我々のクラブでは、会員一人当たり 32,105 円の
寄付をしていただきました。ありがとうございました。



小澤 秀昭 ロータリー財団委員長

財団の寄付につきましては、会員の皆さまには大変ご
協力をいただきましてありがとうございました。また、
川野 パストガバナーにつきましては高額な寄付をして
いただき、クラブとして当初の目標をクリアすること
ができました。平野 副委員長、小泉 委員にも色々とご
協力いただきました。ありがとうございました。
入来 武久 60 周年実行委員長

皆さまのご協力により、順調に進んでおります。来年は
60 周年記念の本番ですので、気合を入れていきたいと
思います。本日は偶然、轟 ガバナーエレクトとエレベー
タでご一緒しましたので、これは次年度に向けた吉兆か
と喜んでおります。次年度もよろしくお願いいたします。
戸川 俊雄 青少年奉仕委員長・出席委員

出席委員長の代わりに挨拶させていただきます。皆さ
まは企業の代表で来ている方々ですから、例会だけで
なく地区の行事にも参加し、ロータリーについて学ん
でいただきたいと思います。今期は、出席委員は委員
長と私の交互で行っている状態ですので、来期はこの
ようなことがないようにしていただきたいと考えてい
ます。青少年奉仕委員会についてですが、我がクラブ
はインターアクトを提唱しています。インターアクト
などにもぜひ積極的に参加してください。一年間あり
がとうございました。

洪 征治 インターアクト委員長

我がクラブは、横浜あざみ RC とインターアクトを提
唱しています。例会日は、第二・第四金曜日 16:00 ～
17:00 です。生徒たちはとても立派で、自主的に行動す
る姿が見受けられますが、未だに学校の体制が整ってい
ないようです。次年度もインターアクト委員長を務め
ますので、その点を改善できるよう、宮崎 次期青少年
委員長と協力してまいります。一年間頑張っていきたい
と思っています。次年度もよろしくお願いいたします。

ニコニコリポート 松下 幸夫 会場監督
第 2590 地区ガバナーエレクト轟 淳次 様（川崎マリーン RC）

本日は、お世話になります。来期は第 2590 地区ガバ
ナーを務めさせていただきます。よろしくお願い申し
上げます。

第 2590 地区次年度地区幹事鈴木 慎二郎 様（川崎マリーン RC）
いつもお世話になっております。

佐久間 馨 会長、相良 久征 幹事、朝山 浩 会長エレクト
轟 様、ようこそいらっしゃいました。もうすぐ始ま
る次年度もよろしくお願いいたします。会員の皆さま
も梅雨に入り体調に気をつけてください。戸川 さん、
お誕生日おめでとうございます。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、渡邊 敏久 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君

轟 ガバナーエレクト、ようこそおいでくださいました。
次年度に向けて、健康に留意されて第 2590 地区でご
活躍ください。佐久間 会長、相良 幹事、一年間ご苦
労様でした。そして、ありがとう。

松波 登 君、横山 芳春 君、朝山 浩 君、柾木 永一郎 君、
齊木 貴 君、豊見山 徹 君

佐久間年度もいよいよ今月で…。一年間、ありがとう
ございました。会長を支えてくださいました各委員長
の皆さまもありがとうございました。あと 2 回ですが、
最後までよろしくお願いいたします。

小澤 秀昭 君、洪 征治 君、入来 武久 君、横山 芳春 君、
大塚 正一 君

轟 ガバナーエレクト、本日はご来会ありがとうござ
います。地区大会記念チャリティーゴルフコンペ、北
クラブ全員で必ず成功させるべく努力いたします。


